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Natal 2021
ACE faz a colocação de enfeites natalinos em Suzano

Arcos e árvores estão expostas em ambientes
público até o dia 6 de janeiro de 2022

A Associação Comercial e Empresarial (ACE) de Suzano realizou a instalação dos enfeites festivos em pontos estratégicos do município
para dar início à temporada de Natal. As decorações estão na malha central, no Jardim Dona Benta e no distrito de Palmeiras. A ação é
realizada anualmente pelo órgão e conta com o apoio da Prefeitura de Suzano, além do patrocínio de empresas e comércios locais.

Na região central, duas ruas foram contempladas com a iniciativa. Na rua General Francisco Glicério, os enfeites foram colocados da
Estação Suzano da CPTM até a altura do número 1.425, próximo ao Supermercado Semar. Esse ano, a rua Benjamin Constant também
recebeu os enfeites, começando na Praça João Pessoa até, aproximadamente, o número 1.278, próximo à Escola Municipal Antônio Marques
Figueira.

Além da decoração na malha central, outros três pontos fazem parte da ação. Foram instaladas árvores de natal no jardim Dona Benta, na
avenida Francisco Marengo, 2.244, e no distrito de Palmeiras. Na sede da associação, na rua Presidente Alves Rodrigues, 157, os adornos de
natal ficaram por conta do grupo artesão Criart’Coração, parceiro da ACE Suzano.

Segundo o presidente da entidade, Fernando Fernandes, a instalação dos arcos e das árvores dão um novo ânimo a cidade e trazem
expectativa para as festas. “2021 foi um ano de altos e baixos, estamos no momento de retomada da vida prévia e o Natal se mostra um
momento de recomeço para todos”, explica.

Além do valor cultural e social, as decorações também são uma forma de levar o clima natalino para as ruas e dar início a temporada de
compras. Para o diretor de Marketing da ACE Suzano, Rodrigo Guarizo, essa época é essencial para todos os comerciantes. "Muitos
munícipes vão às ruas conferir os enfeites e acabam visitando as lojas das proximidades para aproveitar as ofertas e os produtos dessa
celebração", conta.

Para a ação, a instituição conta com o patrocínio da Faculdade Piaget, Qualy Service, Speed Despachante, Colégio Unisuz, Gold Star
Veículos, D-Car Auto Marcas, Sincomércio, Guarda Mirim de Suzano, Associação dos Engenheiros, Arquitetos e Agrônomos de Suzano,
Postos Quality e Camila Ramos Imobiliária. "Esse é um momento de união em que contamos com a ajuda de parceiros para levar o
espírito natalino para nossa cidade e fortalecer os lojistas e prestadores de serviços locais”, comenta Fernandes.

As decorações estarão expostas até o dia 6 de janeiro de 2022, Dia de Reis, que é tradicionalmente conhecido como a data reservada para
retirar os enfeites das festas de fim de ano. Pelo Facebook (fb.com/acesuzano) e pelo Instagram (@acesuzano) é possível acompanhar as
atualizações da associação sobre as ações natalinas realizadas pela entidade.

Segundo o presidente da entidade, Fernando Fernandes, a
instalação dos arcos e das árvores dão um novo ânimo a cidade
e trazem expectativa para as festas. “2021 foi um ano de altos e

baixos, estamos no momento de retomada da vida prévia e o
Natal se mostra um momento de recomeço para todos”

IPVA 2022 poderá ter preço ‘congelado’;
Marquinhos Indaiá se manifesta a favor
 Atento ao que beneficia a população, ele foi o

único a defender projeto na região

Um projeto de lei que tramita na Alesp (Assembleia Legislativa de São
Paulo) pretende barrar o aumento da cobrança de IPVA a ser cobrado em
2022, em todo o Estado. O objetivo da proposta, que já recebeu parecer
favorável na Comissão de Constituição, Justiça e Redação, na quarta-feira
(1), é evitar que a alta na tabela de preços dos veículos signifique aumento
no imposto.

Atento ao que beneficia a população do Estado, o ex-vice-prefeito de
Poá, Marcos Ribeiro da Costa, o Marquinhos Indaiá, se mostrou favorável
à proposta. Em um vídeo publicado nas suas redes sociais, Marquinhos
Indaiá fez questão de parabenizar os deputados estaduais, além de fazer um
apelo para que o governador sancione o projeto de lei.

“A minha preocupação é grande, e eu até quero parabenizar a Alesp
pelo congelamento do IPVA em 2022. Achei muito importante devido à
situação que o país passa, o desemprego, as pessoas buscando reviver,
porque tivemos dois anos muito difíceis, e, com isso, com certeza vai ajudar
muito a população.”

Único político do Alto Tietê a se manifestar a respeito da iniciativa,
Marquinhos Indaiá explicou que está atento a tudo sempre, pois participa da
política ativamente. Para ele, o fato de não ocupar uma cadeira pública não
quer dizer que ele não possa se manter informado a respeito do que é de
interesse público e, por consequência, repassar as informações à população.

Por fim, ele destacou o aumento recente dos veículos, o que vai significar
aumento no IPVA, caso o projeto de lei seja vetado por João Doria (PSDB).

“Tenho certeza que o governador vai, sim, sancionar essa lei, que é muito
importante. Veja só: os veículos usados tiveram o valor de tabela ampliado, mas
com isso, o valor do IPVA também vai vir maior. Então, a minha preocupação
era essa, ou seja, o aumento do imposto. Com esse congelamento, com certeza
o veículo vai valorizar mais, porque o IPVA vai se manter no preço do ano
passado e o veículo estará com o valor maior.”

“A minha preocupação é
grande, e eu até quero

parabenizar a Alesp pelo
congelamento do IPVA em 2022.
Achei muito importante devido à

situação que o país passa, o
desemprego, as pessoas buscando
reviver, porque tivemos dois anos
muito difíceis, e, com isso, com

certeza vai ajudar muito a
população.”

 Conselho Municipal do Idoso de Poá
É um órgão de representação e de interlocução dos idosos junto à

comunidade e aos poderes públicos na busca de soluções
compartilhadas. Criado pela Lei Municipal nº 2178/91 de Junho de
1991, com o Atual Regimento Interno do Conselho pelo Decreto
Municipal nº 7.661/2020, Decreto Municipal que Institui o Fundo
Municipal do Idoso Lei nº 3.465/2010, Decreto nº 6.963/2016
Regulamenta O fundo Municipal do Idoso. O CMI é formado por
membros não remunerados (Voluntários).

A composição do CMI é paritária onde seus membros são da
sociedade civil organizada e do poder público.

Membros do Conselho Municipal do Idoso de Poá mandato de
01/01/2020 á 31/12/2022, - Presidente: Elaine Carlini Pereira , Vice
Presidente: Dacio Magalhões de Faria, Secretaria: Vânia Lazaneo,
Segundo Secretário: Clarisvaldo de Sousa Silva, Tesoureiro: Carmem
Rodrigues Vergara, 2º Tesoureiro: Terezinha Peixoto de Paiva.

O papel do Conselho é consultivo, fiscalizador, deliberativo e
formulador de políticas dirigidas à pessoa idosa.

O Conselho Municipal tem por objetivo promover amplo e
transparente debate das necessidades e anseios dos idosos,
encaminhando sugestões aos poderes municipais, principais
responsáveis pela execução das ações, bem como fiscalizando e
vistoriando os equipamentos para idosos, existentes no município.

Além de fiscalizar e gerir recursos financeiros destinados aos
Idosos.Nossas reuniões ordinárias são todas a última terça-feira do
mês.

Ações primordiais do Conselho
• Planejamento das Ações de Iniciativas do Conselho;

• Formular as Comissões para visitações;
• Calendário de Reuniões;

• Levantar a Realidade do Município;
• Dar Visibilidade as Ações do Conselho; (Mídia)

• Realizar Conferência Municipal, Palestras, Cursos, Etc.

Bertaiolli é eleito entre os melhores
parlamentares do Congresso Nacional
Eleição foi feita pelo Ranking dos Políticos e levou em conta as ações contra o

desperdício de dinheiro público e combate aos privilégios
O deputado federal Marco

Bertaiolli (PSD-SP) está entre os
parlamentares de maior destaque no
Congresso Nacional, segundo a
votação do Ranking dos Políticos. O
site é formado por membros da
sociedade civil organizada, sem
vínculo partidá rio, e que avalia de
forma democrá tica e transparente o
desempenho dos 513 deputados e 81
senadores. Eles levam em conta o
combate ao desperdício do dinheiro
público, corte de privilégios e a
apresentação de políticas públicas
voltadas às pessoas.

No caso do deputado Bertaiolli
contou o fato de, logo após ter
assumido o cargo em 2019, ter aberto
mão da aposenta doria especial.
Também foi analisa do o trabalho e o
empenho para a retomada da econo
mia, a geração de emprego, a desburo
cra tização do Ambiente de Negócios,
simplificação do sistema fiscal,
tributário e fortalecimento do empre
ende dorismo.

“Essa avaliação é fundamental
para que possamos balizar os nossos
trabalhos no que o Brasil precisa e
as pessoas merecem, através de
ações para que possamos sair dessa
situação toda o mais rápido
possível”, destaca Bertaiolli, que
participará nesta quarta-feira (08/12/
2021) de um evento, em Brasília,
quando serão conhecidos todos os
detalhes da premiação.

Em seu primeiro mandato como

deputado federal, Bertaiolli assumiu uma posição de protagonismo frente a
alguns dos principais problemas vividos pelo País neste momento. “Estamos
trabalhando muito para a retomada econômica e a geração de emprego. Estes
são os pilares que sustentam o desenvolvimento econômico e promovem a
justiça social. Com emprego e renda, as pessoas saem do ostracismo, recuperam
sua dignidade, deixam a informalidade, o desalento e volta a serem vista pela
sociedade”, salienta o parlamentar, que sempre atuou como um dos principais
porta-vozes da micro e pequena empresa e do empreendedorismo.

  AMBIENTE DE NEGÓCIOS – Um dos trabalhos destacados pelo
Ranking dos Políticos foi a Lei do Ambiente de Negócios, relatada pelo
deputado a partir da Medida Provisória 1044 encaminhada pelo Ministério da
Economia. Com o objetivo de desburocratizar e simplificar o sistema, a nova
legislação, hoje, atende as necessidades do mercado, viabiliza novos
empreendimentos, facilita a contratação de mão de obra e coloca o Brasil
novamente numa posição de destaque no ranking mundial.

 “Sempre disse que só vale a pena estar na vida pública, se for para mudar
a vida das pessoas para melhor. E isso só vai acontecer quando a gente
verdadeiramente aproximar o Brasil que faz as leis, do Brasil real, das pessoas”.

“Essa avaliação é
fundamental para que

possamos balizar os nossos
trabalhos no que o Brasil

precisa e as pessoas merecem,
através de ações para que

possamos sair dessa situação
toda o mais rápido possível”

“Sempre disse que só vale a
pena estar na vida pública, se for

para mudar a vida das pessoas
para melhor. E isso só vai
acontecer quando a gente

verdadeiramente aproximar o
Brasil que faz as leis, do Brasil

real, das pessoas”.

Guti é eleito o novo
presidente do CONDEMAT

Nova diretoria toma posse no dia 3 de janeiro

O prefeito de Guarulhos, Guti foi
eleito nesta sexta-feira (10/12), por
unanimidade, o novo presidente do
CONDEMAT – Consórcio de
Desenvolvimento dos Municípios do
Alto Tietê para o mandato 2022, com
o prefeito de Salesópolis, Vanderlon
Oliveira Gomes, como vice-presi
dente. A posse será no dia 3 de janeiro
e Guti substituirá o atual presidente,
Rodrigo Ashiuchi, prefeito de Suzano.

“É uma grande responsabilidade
e satisfação assumir a presidên cia
do CONDEMAT que é um dos
consór cios mais importantes do
Estado. Nós representamos mais de
3 milhões de habitantes e, assim como
os outros presidentes que passaram
por aqui, eu terei a mesma dedicação
e empenho para contribuir com o
desenvolvi mento da nossa região”,
disse.

Entre as prioridades de Guti, está
a realização de estudos para a criação

difícil para todos os gestores, mas
com a união e trabalho conseguimos
avançar em muitas áreas, com
destaque para a Saúde, na
ampliação das vagas hospitalares
para tratamento às pessoas
diagnosticadas com Covid-19, que
deu aos municípios todo suporte
para que a população não ficasse
sem atendimento” disse Ashiuchi.

Os demais membros da diretoria
eleita do CONDEMAT são José Luiz
Eroles Freire, prefeito de Guararema
(1º tesoureiro); Carlos Chinchilla,
prefeito de Salesópolis (2º tesoureiro);
e Priscila Gambale, prefeita de Ferraz
de Vasconcelos (secretária geral). O
Conselho Fiscal terá como presidente
o prefeito Rodrigo Ashiuchi (Suzano)
e como membros os prefeitos Luís
Camargo (Arujá), Carlos Alberto
Taino Júnior (Biritiba Mirim),
Eduardo Boigues Queroz (Itaquaque
cetuba), Caio Cunha (Mogi das
Cruzes), Márcia Bin (Poá) e Adriano
Levorin (Santa Branca).

O CONDEMAT é integrado hoje
pelas cidades de Arujá, Biritiba Mirim,
Ferraz de Vasconcelos, Guararema,
Guarulhos, Itaquaquecetuba, Mogi
das Cruzes, Poá, Salesópolis, Santa
Branca, Santa Isabel e Suzano.

O consórcio representa uma região
com três milhões de habitantes e sua
estrutura é formada pelo Conselho de
Prefeitos e pelas Câmaras Técnicas,
integradas por secretários e gestores
das principais áreas das administra
ções municipais.

de uma agência para estímulo ao
desenvolvimento econômico da
região. “Neste momento de retomada
econô mica é bastante salutar que
trabalhemos em conjunto para o
desenvolvimento e geração de
emprego na região. A criação desta
agência não oneraria as prefeituras
nem o CONDEMAT e seria uma
importante estratégia para captação
de novas empresas para a região e
para termos um diálogo mais
próximo com as que já estão
instaladas. A economia é algo que
devemos pensar regionalmente, uma
empresa bem instalada em um
município como Suzano, por
exemplo, gera dividendos e cria
empregos para os municípios
vizinhos”, detalhou.

O atual presidente fez um balanço
positivo de sua gestão em 2021, e citou
a atuação conjunta dos prefeitos em
favor da região. “Foi um período

Lailson Nascimento Paris Assessoria

G
ab

in
et

e 
V

ir
tu

al

CONDEMAT



2
21 Anos com Você! www.jornalaltodotiete.com.br

L I B E R D A D E  D E  E X P R E S S Ã OQuestão de Opinião

 Primeira Quinzena de Dezembro de 2021

http://www.facebook.com/www.jornalaltodotiete.com.br/ https://www.facebook.com/groups/341291589616598/

Francisco
Padin
Martin

"Advogado,
  Comerciante
e Cidadão
Poaense"

O Jornal Alto do Tietê não se responsabiliza por qualquer
eventualidade que aconteça referente a sua veracidade

folhalivrejornal@gmail.com altodotiete@hotmail.com altodotiete@yahoo.com.br
Diretor Responsável: Gilson Donizete Lomeu Bastos
Assessor Jurídico: Paulo Elias da Silva - OAB/SP 130.753
Jornalista Responsável: Diego Rodriguez Molina
Circulação: Poá - Suzano - Ferraz de Vasconcelos - Itaquaquecetuba e na
Região do Alto Tietê, Zona Leste de São Paulo e nas SubPrefeituras de S.P.
Distribuição: Equipe Folha Livre
Formato Representação de Mídia: Rua. Alvarenga, 2185 - Butantã - São Paulo/SP
Filiado à ABRARJ (Associação Brasileira de Revistas e Jornais)

O Jornal Alto do Tietê é uma publicação da
Empresa Jornalística e Editora Folha Livre

L I B E R D A D E  D E  E X P R E S S Ã O

EXPEDIENTE

Colaboradores:Syllas Nogueira, Delegado Eliardo Jordao, Alemão Churrasqueiro,
Edson Teixeira,  Dr Francisco Padin, Eder Cruz, João Palestra, Prof. Gerson Passos

www.jornalal todot ie te .com.br

www.facebook.com/www.jornalaltodotiete.com.br

caradepaumadeiras2009@hotmail.com Francisco Padin Martin
Advogado e Cidadão Poaense

Desassoreamento em Biritiba
Mirim deve ter início em janeiro
Deputado Damasio e vereadora Luciléia apresentaram

a demanda ao superintendente do DAEE

O Departamento de Águas e Energia Elétrica (DAEE) deve iniciar os
serviços de desassoreamento em Biritiba Mirim no início do próximo
ano. A intervenção atende ao pedido apresentado pelo deputado estadual
Marcos Damasio (PL) e pela vereadora Luciléia do Valdivino.

No município, dois trechos foram contemplados: o Córrego Capela e o
Lote 5 do Rio Tietê; sendo que no primeiro os trabalhos serão feitos em
1.000 metros e, no segundo, em 5 mil metros, com investimentos de R$
1.400.000,00 e de R$ 7.310.000,00, respectivamente.

A empresa escolhida, por meio de licitação, foi a ETC -
Empreendimentos e Tecnologia em Construções Ltda, que tem previsão
de retirar do Córrego Capela 9 mil metros cúbicos de sedimentos e outros
37 mil m³ do Lote 5 do Rio Tietê. O início das obras depende da emissão
de licença ambiental, que deve ocorrer até o fim deste ano.

Uma obra importante que vai impactar positivamente a cidade ao
melhorar o escoamento hidráulico dos cursos d'água. “Com essa melhoria,
queremos evitar as enchentes que tanto trazem transtornos e prejuízos
aos moradores dessas regiões, que há muito pediam por essa
intervenção”, disse o parlamentar.

Damasio e Luciléia estiveram no DAEE em maio deste ano e solicitaram
o desassoreamento ao superintendente da autarquia, Francisco Loducca.
Em julho, conforme prometeu aos parlamentares, foi realizada a visita
técnica, que resultou no início do processo para a realização dos serviços.

“Natal no CCMC” traz Papai Noel, show
musical e teatro para crianças

Destinada para o público infantil, a programação tem início com a chegada do Papai Noel e da Mamãe Noel, que vão ter
um espaço decorado especialmente para receber as famílias que poderão registrar o momento ao lado do bom velhinho
A magia do Natal chega

oficial mente no Clube de Campo
de Mogi das Cruzes (CCMC) no
dia 19 de dezembro (domingo),
a partir das 11 horas, na Praça
de Eventos “Francisco Pieri
Neto”. Destinada para o público
infantil, a programação tem
início com a chegada do Papai
Noel e da Mamãe Noel, que vão
ter um espaço decorado especial
mente para receber as famílias
que poderão registrar o momento
ao lado do bom velhinho.

Além da tradicional conversa
“ao pé do ouvido” com o Papai
Noel, as crianças poderão sabo
rear guloseimas como pirulitos
de chocolate e churros gourmet
especiais.

O “Natal no CCMC” terá
também, ao meio-dia, o Show de
Natal com o músico Fernando
Maque, que fará uma apresenta
ção especial para as famílias,
resgatando os valores e o espírito

natalino no embalo de melodias que marcaram época.
Já às 14 horas, o teatro vai tomar conta do CCMC com a apresenta

ção da peça “A Boneca de Corda e o Soldadinho de Chumbo”. Na
oportunidade, as crianças vão poder entrar de cabeça em um mundo
encantado, onde os brinquedos começam a funcionar com música e,
no tocar dos instrumentos, a boneca de corda e o soldadinho de
chumbo contarão histórias sobre o Papai Noel e sua fábrica de

PROJETO REVOLUCIONÁRIO PROMETE
MUDAR SERVIÇO DELIVERY EM SÃO MIGUEL

A Secretaria Municipal de Mobili dade e Trânsito (SMT) se reuniu
com o Subprefeito de São Miguel, Associação Comercial, Instituto
AROMEIAZERO e Banco Mundial para organização de evento de
Ciclologística.

O Dia C de Ciclologística oferece rá vagas de emprego, pales
tras, exposição de bikes elétricas e muito mais.

O objetivo do evento é discutir o potencial da bicicleta como
veículo de entregas.

De acordo com os dados mais recentes do Cadastro Geral de Empre
gados e Desempregados (Caged), o número de empregos formais
com bicicleta continua crescendo no país. De janeiro a maio de 2021
o setor gerou 1.363 novos postos de trabalho com carteira assinada.
Os ganhos sociais e econô micos deixam marcas na cidade e na
economia, passando por diminuir o desemprego e ser aliada no
combate à emissão de poluentes e gases de efeito estufa (GEE).

Para comprovar na prática essas informações, o Banco Mundial e
a Secretaria Municipal de Mobilidade e Trânsito (SMT) junto ao
Instituto Aromeiazero, Scambo e pesquisado res do Insper realizarão
no dia 14 de dezembro, o Dia C de Ciclologística no Galpão ZL,
localizado no Jardim Lapena, para debater os benefícios da bike e
discutir sobre os potenciais econômicos desse meio de transporte,

além de levar literatura e vagas de  trabalho para moradores do
extremo leste de São Paulo.

Pensando nesses e em outros benefícios, que o Dia C de Ciclologís
tica será marcado por uma variada programação. Ao longo do dia
14, das 7h às 15h, será possível encontrar exposição de bikes elétricas
e cargueiras, balcão de empregos, bate-papo com transmissão online
sobre entregas de bicicleta com estudos de casos, esclarecimentos
sobre abertu ra, formalização, custos e dívidas de MEI com SEBRAE,
e lançamento do teaser sobre o Manual de Ciclolo gística da Prefeitura
de São Paulo.

Além disso, haverá distribuição de livros pelos distritos de Vila
Jacui, São Miguel,  Jardim Helena, Itaim Paulista, Ermelino, Vila
Curuçá e outros bairros da zona leste de São Paulo.

As entregas serão feitas por coletivos parceiros e por pessoas trei
nadas para pedalar com segurança (leis de trânsito e roteirização),
mecâ nica de bicicleta, ciclologística, atendi mento ao cliente e gestão
financeira.

Serviço:
Dia C de Ciclologística - Palestras, balcão de vagas de emprego,

entregas de livros, exposição de bikes elétricas e cargueiras.
Data: 14 de dezembro
Horário: 07h às 15h
Formato: presencial e online - Via redes sociais do Aromeiazero
Endereço:  Rua Serra da Juruoca, 112, Jardim Lapena, São Paulo

Valor: Gratuito
Atividades

7h às 10h - Primeira remessa de livros
10h às 13h - Abertura Balcão de Empregos
11h às 12h30 - Bate Papo ciclologistica com transmissão on-line
13h às 16h00 - Segunda remessa

Sobre o Aromeiazero
O Instituto Aromeiazero é uma organização sem fins lucrativos

que utiliza a bicicleta para reduzir as desigualdades sociais e
contribuir para tornar as cidades mais resilien tes.

Os projetos contam com patrocí nio de empresas e pessoas físicas,
além de leis de incentivo, sendo grande parte das ações em periferias
e comunidades vulnerá veis. Desde 2011, as iniciativas do Aro promo
vem uma visão integral da bicicleta, potencializando expressões
cultura is e artísticas, geração de renda e hábitos de vida saudáveis.

OAB Suzano realiza a entrega de
carteiras aos novos advogados

Celebração reuniu profissionais do município para prestigiar os novos inscritos na subseção

A subseção de Suzano da Ordem dos Advogados do Brasil (OAB) realizou mais uma solenidade de entrega das
carteiras profissionais aos novos membros da advocacia suzanense. O evento, realizado na última semana, ocorreu na
sede da Casa do Advogado, na região central, e contou com a presença de 60 pessoas entre inscritos na Ordem e
familiares dos contemplados. Toda a celebração seguiu os protocolos de segurança sanitária para prevenção à Covid-
19.

Transmitido ao vivo via Facebook e Instagram, o evento contou com execução do hino nacional. Em seguida, o
presidente da OAB Suzano, Wellington da Silva Santos, fez a inauguração da nova galeria dos presidentes da subseção.

Após a leitura do termo de compromisso aos novos inscritos, foram entregues as carteiras a Larissa Diniz da Silva,
Pedro Henrique de Oliveira, Edcarlos Luiz Santos, Lais Regina Caetano de Sousa, Ester do Nascimento Santos, José
Augusto Filho, Jéssica Camila de Oliveira, Carla Melo Lima, Felipe Trajano de Lacerda e Evelyn da Silva Nascimento.

Segundo Santos, a solenidade é um momento emocionante no qual os jovens profissionais são acolhidos pela
Casa do Advogado e assumem as suas responsabilidades com a administração da Justiça e garantia dos Direitos no
município. “Acompanhar o início da carreira e o crescimento dos advogados é uma grande alegria. O Direito se
fortalece em nossa cidade com novas perspectivas, além de trazer novas ideias e possibilidades para a nossa instituição”,
comenta.

Também foi feita uma homenagem a Daniela Menezes, eleita a Advogada do Ano, reconhecimento concedido
pela Câmara Municipal de Suzano. “A Dra. Daniela realiza um trabalho brilhante em prol do Direito, bem como
foi uma grande presidente na Comissão de Cultura de nossa subseção, foi merecedora do título”, parabenizou o
presidente. Também foi prestado um tributo a José Luiz Berber Munhoz e Celestino Giannini, que atuam no município
há 40 anos e já fizeram diversas contribuições para a advocacia suzanense.

A celebração contou com a
presença do secretário geral da
Seccional Paulista da OAB, Aislan
de Queiroga Trigo; a tesoureira da
OAB Suzano, Fernanda dos Santos
Siqueira;  a secretária adjunta da
OAB Suzano, Maria Aparecida
Mesquita; e do secretário geral da
OAB Suzano, Edilson Ferraz da
Silva. Também estiveram presentes
os membros da futura gestão da
entidade, o próximo presidente,
Fabrício Ciconi Tsutsui; o vice-
presidente Cristian Silveira; a
secretária geral Edjane Maria Sutero;
o secretário adjunto Renan de Lima
Franco; e a tesoureira Gabriella
Gimenez.

Nova gestão
Na última quarta-feira (08/12), foi

realizada uma reunião na subseção
de Suzano para o início da transição
entre os gestores da entidade e
integração do novo grupo.

Na ocasião, a atual diretoria fez
uma apresentação com as principais
conquistas e avanços conquistados
entre os anos de 2019 e 2021.
Também houve o reforço dos
projetos em andamento que devem
ser continuados no próximo triênio
como forma de fortalecer e valorizar
a atuação dos advogados suzanenses.

O futuro presidente, Fabrício
Ciconi, agradeceu a recepção e
reforçou seu compromisso com a
Casa do Advogado. “Estamos pre
parados para fazer um grande traba
lho por Suzano e mostrar a força
da advocacia local. Agradeço a
todos pela acolhida e o apoio à
nossa candidatura e futura gestão”,
finalizou.

brinquedos.
De acordo com a diretora

social do Clube de Campo, Thais
Santana, a expectativa é que o
“Natal no CCMC” seja um
sucesso.

O evento, que é destinado
para as famílias associadas, em
especial às crianças, ficará
marcado na memória pelos
detalhes e pelo espírito de união
que a data celebra.

“Estamos preparando tudo
com muito carinho para rece
ber as famílias e propor cionar
um momento único com o
Papai e a Mamãe Noel.

Teremos duas grandes apre
sentações, a partir das 11 horas,
com o músico Fernando Maque
e, fechando nosso Natal, com o
teatro, que, com certeza, vai
encantar tanto as crianças
quanto os pais ao refletirmos
sobre a magia e o espírito
natalino”, comentou Thais.

O temo “pedofilia”, refere-se à pessoa que sente
atração sexual por crianças. Isso não significa que
todo pedófilo, seja um abusador ou consuma
conteúdo pornográfico infantil, nem que todo ato de
violência sexual praticado contra uma criança seja
cometido por um pedófilo.

A pedofilia é uma coisa inaceitável, repugnante,
muito grave, é uma das piores atrocidades cometida
contra uma criança. Acaba com a vida dela, e fica a
vida toda com medo de tudo.

Existe um problema que nós homens temos que
evitar, diante da pedofilia. Coisas que eram aceitas
antigamente como normais, hoje são crimes de
pedofilia, sem contar que uma mulher que não aceita,
pro exemplo um não, ou num fim de um relaciona
mento, quer vingança, aí, pode usar de má fé, coisas
inventadas, ou manipuladas, contra o ex.

A palavra da mulher, contra a do homem, é muito
forte, até que prova em contrário, ou não consegue
provar, poderão acontecer coisas terríveis contra ele,
portanto, tudo que o homem fizer, em se tratando de
crianças, faça sempre com a presença de outras
pessoas, sempre quando for possível.

A pedofilia é abominável, precisa muito cuidado
com erros sobre pessoas ou por má fé.

Pedofilia

Paris Assessoria
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Estevam entrega duas viaturas para o
Bombeiros de Suzano e garante mais recursos

O deputado Estevam Galvão
entregou hoje, oficialmente, duas
viaturas de resgate para o Corpo
de Bombeiros de Suzano, conquis
tadas através de emenda parla
mentar de sua autoria. Os veículos
acompanham equipa mentos de
salvação, totalizando R$ 200 mil
em investimentos.

Participaram da solenidade o
prefeito municipal Rodrigo
Ashiuchi, o comandante do 17
Grupamento de Bombeiros,
tenente coronel Lino; e o coman
dante do Subgrupamento de
Suzano, capitão Lucas Miatello,
entre outras autoridades regionais.

Na oportunidade a corporação
também entregou as obras de
reforma da quadra de esportes,
conquistadas através de recursos

destinados pelo deputado e pela
Prefeitura Municipal. “Tenho
longa história de parceria com o
Corpo de Bombeiros e me orgulho
demais disso. São homens e
mulheres que diariamente colo
cam em risco a própria vida para
nos salvar. Merecem todo nosso
reconhecimento e apoio”, afirmou
Estevam.

Ao fazer uso da palavra, o
deputado lembrou de conquistas
anteriores, e garantiu que mais

A cidade de Ferraz de Vasconcelos poderá ser contemplada com uma
emenda parlamentar ao Orçamento-Geral da União (OGU) para o ano
que vem. A reivindicação no valor de R$500 mil está sendo costurada
pelo vereador Luiz Tenório de Melo (PL) junto ao deputado federal,
Marcio Alvino (PL). O pedido foi protocolado na quarta-feira, dia 1º,
no gabinete do parlamentar em Brasília.

De acordo com o ofício, a possível verba federal destina-se a bancar
obras de infraestrutura urbana na cidade. Para Luiz Tenório, o deputado
federal que tem a sua principal base eleitoral na região do Alto Tietê,
notadamente, em Guararema, prometeu apoiar a solicitação em benefício
do povo ferrazense. Por isso, desde já, Luiz Tenório aproveita para
agradecer o gesto positivo de Marcio Alvino.

Além dele, também assinam o documento os colegas Eliel de Souza,
o Eliel Fox e Derneval Jardim, o Deí, ambos também da bancada do
Partido Liberal (PL) na Câmara Municipal. Aliás, os três representantes
ferrazenses integraram a missão oficial ao Congresso Nacional, de 29 a
01 de dezembro do corrente. A delegação foi fazer articulação política
pela vinda de investimentos da União em Ferraz de Vasconcelos.

Na capital federal, os vereadores ainda estiveram na Secretaria
Nacional de Defesa dos Direitos das Pessoas com Deficiência
(SNDDPD), subordinada ao Ministério da Mulher, da Família e dos
Direitos Humanos, chefiado por Damares Alves. Além disso, os
parlamentares visitaram o Centro de Atendimento à Pessoa com
Deficiência, ligado ao Governo do Distrito Federal (GDF).

No fundo, eles querem um órgão igual na cidade. Pedro Ferreira

Vereador Luiz Tenório articula emenda de
R$500 mil para obras de infraestrutura urbana

APAE de Mogi das Cruzes têm
alunos cotados para as Olimpíadas

Estadual das APAES em 2022

Cinco alunos atletas (com deficiência intelectual) da Associação de
Pais e Amigos dos Excepcionais (APAE) de Mogi das Cruzes estão
cotados para participarem das Olimpíadas Estadual das APAES, que
será realizada em Caraguatatuba, no litoral norte de São Paulo, em
julho de 2022.

As vagas foram garantidas após à participação deles na VII
Olimpíada Regional das APAEs, que ocorreu de a 17 a 19 de novembro,
em Suzano, com a participação de 17 instituições da região do Alto
Tietê e litoral norte. São três alunos da natação e dois do futsal,
modalidades em que eles mais se destacaram, garantindo medalhas de
ouro.

A informação foi passada no dia 3/12, Dia Internacional das Pessoas
com Deficiência, quando a direção da APAE de Mogi das Cruzes, sob
a presidência de João Anatalino Rodrigues, promoveu uma homenagem
aos 14 alunos que estiveram presentes no evento esportivo em Suzano.

Na oportunidade, os alunos, que exibiram as medalhas conquistadas
na competição, assistiram a um vídeo com os melhores momentos da
Olimpíada, que, neste ano, teve um caráter mais socioeducacional do
que competitivo. Depois, eles desfrutaram de um café da manhã.

No ano passado, a competição não foi realizada por causa da
pandemia do novo coronavírus. “Em meio a uma pandemia, nós
arriscamos ao fazer uma Olimpíada, e, apesar de algumas restrições
dos pais, com medo e receio, nós tivemos uma excelente participação,
lembrando que a parte física dos alunos não estava 100%.

E mesmo não termos exigido muito deles, eles se destacaram e agora
contamos com eles nas Olimpíadas Estadual das APAES, em Caraguá.”,
diz o professor de educação física da APAE de Mogi, Evertom Camilo,
o Tom, que, ao lado dos também professores Érika Santos e Reinaldo
Júnior, treinaram as alunos e os acompanharam na competição.

O árbitro Fernando Matos atuou como voluntário nesta Olimpíada
e destaca a importância dele para os alunos: “Fiquei  imensamente
feliz e grato por ter participado desse evento de grande importância,
que abrange as pessoas com deficiência (PCD). A APAE de Mogi realiza
um trabalho maravilhoso de articulação, priorizando sempre a inclusão,
pois a mesma promove e contribui na articulação das ações de defesa
dos direitos e melhoria na qualidade de vida das PCDs, por uma
sociedade justa e solidária. Nos dias atuais, participar de forma
voluntária faz com que eu me sinta cada vez mais ativo como cidadão.
Ser voluntário  é  crescer  a partir das experiências do outro”.

O evento esportivo reuniu 11 modalidades, e a APAE de Mogi das
Cruzes participou em 8, com 14 atletas: bocha paralímpica, natação,
atletismo, futsal, tênis de mesa, dama e dominó e futebol society.

A VIII Olimpíada Regional das APAEs está prevista para ocorrer em
novembro, também de 2022, mas a data ainda não está definida.

investimentos virão por aí: “Já
destinamos recursos para a compra
do auto bomba e de outra viatura,
que prestam serviços na nossa
cidade e região. Mas a parceira é
antiga. Em 1995 fui relator do
Orçamento na gestão do governa
dor Mario Covas e atendendo o
pedido do comandante geral dos
Bombeiros na época, coronel José
Carlos da Silva, destinei emenda
para a construção da Escola de
Formação do Bombeiro, em

Franco da Rocha, hoje uma
unidade muito conceituada”,
lembrou.

A pedido da corporação,
Estevam destinará no próximo ano
emenda para a aquisição de uma
pick-up, garantindo que a unidade
passe a contar com uma estrutura
completa de resgate e salvamento
de incêndio em mata.

De acordo com o comandante
do Subgrupamento, os veículos
serão destinados para as ocorrên

cias de Suzano e servirão como
apoio para demandas de Poá,
Ferraz de Vasconcelos e Itaquá.

HOMENAGENS
Durante o evento, diversos

bombeiros foram agraciados com
medalhas de honra ao mérito
pelo trabalho realizado pela
comuni dade.

Estevam e Ashiuchi também
receberam homenagens pela
parceria com o Bombeiros de
Suzano e região.

VÃO CONSTRUIR UM PARQUE AQUÁTICO EM POÁ
Empresários pretendem construir, em poá, um parque aquático com 112 mil

metros quadrados, um empreendimento que dará novo destaque à cidade

A cidade de Poá dista 34 kilômetros do “marco zero”de São Paulo,
na Praça da Sé, possui um território pequeno,com apenas, 17.496 metros
quadrados, tem uma populaçãode 119.221 habitantes, segundo
estimativas do IBGE de 2020. Faz divisa com São Paulo (Fundão da
Zona Leste), Ferraz de Vasconcelos, Itaquaquecetuba e Suzano. Todavia
está localizada em uma posição central na regiãodo Alto Tietê.

Com base nestes dados e outras vantagens significativas, um grupo
de empresários liderados pelo ex-secretário municipal e empresários
Augusto de Jesus, projetam lançar um grande e novíssimo empreen
dimento na cidade, um parque aquático.

Com a experiência de quem conhece bem de perto a municipalidade
de Poá, sua gente suas riquezas do solo.

Augusto, com um grupo de parceiros, idealizou a construção do parque
aquático, em um terreno de aproximadamente 112 mil metros quadrados,
no bairro Vila Santa Helena.

Vereador por dois mandatos, ele foi o primeiro secretáriode Turismo
na cidade.Também secretariou as pastas de Planejamento, Obras e de
Governo, na gestão Gian Lopes (PL).

A reportagem esteve no local onde se pretende construir o futuro
parque aquático.É uma área que, entre outras coisas, oferece uma visão
panorâmica de boa parte da cidade - dá até para se construir ali um
mirante.Foi perfurado um poço artesiano com 281 metros de
profundidade. “Furamos 60 metros, até atingir a rocha firme. Daí em
diante, tivemos que perfurar mais 221 metros na rocha - até atingirmos
os 281 metros e obter uma água com qualidade”, explicou Augusto.

A análise da água ainda não foi realizada,porém, como explicou, tudo
indica que seja uma água de qualidade - como de resto são conhecidas
as fontes locais.

A água jorrou no dia 7 de setembro, escolhido simbolicamente para o
lançamento da ideia, para o qual Augusto e os parceiros que estão juntos
na iniciativa ainda buscam no mercado potenciais investidores para a
obra começar a sair do papel.

O parque aquático terá uma área construída de 72 mil metros
quadrados, e será algo nunca visto na região, prometem os empreende
dores. O custo ficará na casa dos R$ 15 milhões, investimento todo ele
privado. Poá é uma estância hidromineral, quer fornece marcas de água
mineral reconhecidas no mercado. O parque aquático soa como uma
novidade na “cidade das águas”.
A aposta é que, depois de inaugurado o parque atraia pessoas de todo
o Alto Tietê e da cidade de São Paulo.

 “Furamos 60
metros, até atingir a
rocha firme. Daí em
diante, tivemos que
perfurar mais 221
metros na rocha -
até atingirmos os

281 metros e obter
uma água com

qualidade”

SANTIFICAÇÃO
Em um discipulado o item mais importante a se aperfeiçoar é

sem duvida a santificação.
No começo da Bíblia, no livro de Genesis, Deus revela.
Um item próprio da natureza humana que alem de não produzir

nada de útil, produz muitos impedimentos e se não tivermos
sabedoria para afasta ló teremos muitos dissabores, pois esse
item interfere sempre que descuidemos de repreende ló.

 Estou falando da IMAGINAÇÃO. Leia Genesis 6:5,6 E viu o
Senhor que a maldade do homem se multiplicara sobre a terra e
que toda a imaginação dos pensamentos de seu coração era só
má continuamente . Deus conhece todos os pensamentos do
homem, principalmente os produzidos pela imaginação. Toda
soberba, presunção, vaidade, egoísmos, julgamentos, rancores,
inveja, e muitos outros males, são produzidos pela imaginação.

Esse é um dos motivos pelo qual é necessário hoje para ser
salvo seja necessário negar-se a si mesmo. Para receber o Espírito
Santo é necessário anular-se totalmente repreendendo todo tipo
de imaginação, e para confirmar vem a necessidade de
santificação e entregar-se totalmente a ouvir e estar no Espírito
durante as vinte e quatro horas do dia.

O Apostolo Pedro repetiu a ordem que Deus deixou expressa
em Leviticos 11; 44 Porque eu sou o Senhor vosso Deus; portanto
vos santificareis e sereis santos, porque eu sou santo, e não vos
contaminareis por nenhum reptil que se arrasta sobre a terra.

Todo homem, ao converter-se e ser batizado renasce
espiritualmente deixando de ser alma vivente, porque alma vivente
imagina, e alma vivente que imagina, não pode agradar a Deus
que é Espírito. Deus Pai, após o sacrifício do Senhor pode vir a
terra e habitar com o Senhor Jesus no homem que com o Espírito
Santo permite que todo Salvo tenha em si mesmo a trindade divina
em seu interior permitindo que ele realmente seja santo, pois ao
ser batizado após negar a si mesmo e pedir do amor de Cristo
recebeu também a Deus Pai conforme lemos em Aos Efésios 3;19
e conhecer o amor de Cristo que excede todo entendimento, para
que sejais cheios de toda a plenitude de Deus.

Ter plenitude de Deus, é ser santíssimo.
Aprenda a ouvir o Espírito Santo vivendo pela fé.
Ser rei e sacerdote, ser igreja e ser filho do Altíssimo estar

com Ele na eternidade o que mais você quer?
Viviane Strelec

Maria SalasSergio Rodrigues
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A ACIPOÁ ASSOCIAÇÃO COMERCIAL E INDUSTRIAL DE POÁ
com apoio do CMEC – CONSELHO DAS MULHERES EMPREENDEDORAS E

CULTURA, realizaram na casa de oração do Serviço Social Batuíra, o
1° Encontro Ecumênico de Ação de Graças da ACIPOÁ.

O evento contou com a presença de representantes de diversas religiões
 O Padre Reginaldo Martins da Silva falou sobre a data sob o ponto de vista da religião católica, o Pastor Damião Barros Feitosa com foco no Evangélico, ressaltou a gratidão no sacrifício. Na

Seicho-no-ie tivemos a preletora Eliana de Oliveira Dutra falando de respeito e união e também  contamos com Odair Pereira Presidente da APAE., representando a Maçonaria, desmistificando
mitos e exaltando o caráter filantrópico da doutrina. Na igreja messiânica o Missionário Francisco Carlos teve sua fala referenciando a importância de respeito a raças e credos , e a Srta. Larissa
Carenzi Abarca falando sobre gratidão e ações com base nos ensinamentos do Candomblé / Umbanda.

Além dos religiosos compareceram a Prefeita de Poá – Márcia Bin, seu Secretário Milvio Sanchez, a gerente geral do Sebrae Gilvanda Figueiroa e o grupo de Tricoterapia Poá.
Houve durante a cerimônia uma narrativa sobre o DIA DE AÇÃO DE GRAÇAS nos Estados Unidos, no Brasil, no Estado de São Paulo e em Poá.
O ponto alto deste encontro se deu quando o Presidente da ACIPOÁ Rodolfo Zaharansky assinou e fez a entrega de um requerimento à Prefeita Márcia, por iniciativa da diretora de inovação

do CMEC Débora de Lucrézio, solicitando que haja maior divulgação sobre esta data do Dia de Ação de Graças que, muito embora tenha Lei aprovada, na prática poucas pessoas a celebram,  e
se acontece esta comemoração está sendo de forma muito tímida. A Prefeita Márcia Bin sinalizou positivamente naquela oportunidade,  ficando entendido que estudará o conteúdo do documento
apresentado.

A diretora Débora realizou pesquisa sobre a data e falou sobre os motivos que a levaram para a realização deste encontro Ecumênico em Poá, tendo recebido todo apoio do  Presidente Rodolfo.
A apresentação do evento ficou por conta da Presidente do CMEC Gizeli Lucrézio El Ghossain.

Ao final foi oferecido a todos os presentes um gostoso café da manhã ao ar livre, assinado por Jeisa Barreto Buffet.
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O Grãos Aruã dispõe de castanhas, nozes,
amêndoas, amendoins, vários tipos de
farinhas, de chás, de temperos entre outros
  Sem taxas para Aruã, Brisas e Ecopark

Faça o seu pedido graos-arua.goomer.app

Atendemos Mogi das Cruzes,
Arujá, Suzano, Poá e Ferraz

(consultar taxa)

○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○ ○

https://www.instagram.
com/graos_arua/

Por um estilo de

vida mais saudável

○

○

○

○

○

○

○

Grãos Aruã

      Estamos precisando URGENTE DE LUVAS DE Látex de Procedimento Tamanho M
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Que Deus continue abençoando a todos neste leitura

Venha Conferir!
Servimos bem para servir sempre!

       Churrascos caseiros com qualidade e bom preço têm nome:
Alemão Churrasqueiro aceitamos encomendas para festas em geral.

São 35 anos de tradição
Deixe a sua festa mais agradavel

Temos churrascos de carne, filé de frango,
calabresa seca, calabresa  fresca e coração.

Na compra acima de 20 quilos iremos até o local
assamos e servimos para os seus convidados.
A barraca  fica na Praça da Bíblia, perto do ponto de

ônibus Vila Margarida Ferraz de Vasconcelos
atendemos de segunda a sexta das 15 às 22 horas

998872618
995495557

988835348

11 944311456

Av: Antônio Massa, 363 -
próximo a Praça dos Eventos - Poá

Stannum Cosméticos

Beleza, cosméticos e cuidados pessoais
 Loja de cosméticos artesanais

Fazemos entregas !
Proprietária: @vitoria_marques998
 Veja nosso catálogo e faça já o seu pedido!

(11) 997511729linktr.ee/stannum

www.stannumcosmeticos.com.br


